



Tijuana B.C. 28 de septiembre de 2019.

Lleva diputado Víctor Morán Modulo de Atención a las colonias

- * Recorrido de acercamiento del diputado en las colonias**
- * Entregó el diputado 97 bolsas con carnes frías a residentes de la colonia Alamar**
- * Fueron donados por la asociación Fuerza Calafia**

TIJUANA, B. C., Para acercar los servicios del Módulo de Atención Ciudadana, el diputado Víctor Manuel Morán Hernández realizó un recorrido por la colonia Alamar, donde recibió solicitudes de los residentes, y les entregó 97 bolsas con carnes frías que donó la asociación Fuerza Calafia.

El legislador del partido Morena informó que estará en constante coordinación con los tres órdenes de gobierno, y, en la demarcación que le corresponde, especialmente con los Delegados de La Presa, Cerro Colorado y Otay Centenario; para gestionar las obras y apoyos que requieran los residentes de las 125 colonias del Distrito 8. Entre las obras y apoyos que gestionará, citó, son el que les faciliten maquinaria para el raspado de calles, brindar la cobertura total de recolección de basura, reforzar la seguridad pública, remozar canchas deportivas que están abandonadas, escuelas que requieren reparaciones o alguna obra de infraestructura.

Para los niños, adelantó, tanto el DIF Municipal como el Estatal tienen



proyectado muchos apoyos, entre ellos, los desayunos escolares calientitos. Víctor Morán recalcó que todo eso se brindará de manera directa a los beneficiarios, “sin intermediarios; los líderes sociales, en el mejor de los casos, lo que harán es acercarnos con ustedes”, puntualizó. En ese sentido, expresó su público reconocimiento a Fuerza Calafia A.C., que, desde el día de la inauguración del Módulo de Atención Ciudadana apoyó con 680 paquetes de útiles escolares a estudiantes de educación básica, provenientes de familias de escasos recursos; y ahora aportó las 97 bolsas surtidas de 5 paquetes de carnes frías.

El reconocimiento fue al Presidente de Fuerza Calafia B.C., A.C., Lic. Alberto González Ávila, y a la Presidenta Fundadora, Evangelina Moreno Guerra. Morán Hernández indicó que, en el Módulo, que ya está funcionando en la Calle 28 de Marzo, número 23591, de la colonia Mariano Matamoros de esta ciudad, también entregan medicina de patente de manera gratuita, por supuesto, previa consulta con el médico, que tiene un espacio dentro de esas instalaciones.

Luego de ratificar sus compromisos, todos los cuales, afirmó, va a cumplir, les informó que próximamente se realizará una consulta popular para que los bajacalifornianos opinen si quieren que el próximo gobernador, Jaime Bonilla Valdez, ejerza su mandato por 2 o por 5 años.

Al respeto, comentó que es lógica la necesidad de contar con un gobernador con más tiempo que solamente 2 años, para hacer más obras en las calles, banquetas, parques, apoyos sociales a madres trabajadoras, a personas de la tercera edad, a personas con discapacidad, reubicar a familias asentadas en zonas de riesgo, gestionar terrenos con los ejidatarios, a precios

accesibles para las familias de escasos recursos, y que el Indivi regularice para entregar títulos de propiedad. “Queremos que la Cuarta Transformación llegue a todos, y, nosotros como diputados, estamos comprometidos a legislar con sensibilidad y a favor de los más necesitados”, subrayó. Para finalizar, hizo un llamado a todas las asociaciones civiles, para que se acerquen al Módulo, y que, juntos, sociedad y gobierno, puedan hacer más cosas a favor de la comunidad y de las familias que menos tienen.





